

La Maison du Conte

Vendredi 24 mars 2023
de 19h à 22h



Café mortel

Se retrouver entre vivants
pour parler de la mort librement

La Maison du Conte

8 rue Albert Thuret, 94550 Chevilly-larue

Entrée libre - réservations 01 49 08 50 88 - resa@lamaisonduconte.com

Animé par :


Noémie Robert
Conteuse &
célébrante de funérailles



Initiés en Suisse par l'ethnologue Bernard Crettaz, il y a une vingtaine d'années, les cafés mortels voyagent aujourd'hui dans le monde entier.

Qu'est-ce qu'un Café Mortel ?

**C'est la réunion d'inconnu-es dans un lieu convivial,
autour d'un café ou d'un verre, pour partager nos
histoires autour de la mort.**

Sur les pas de la grande faucheuse

La mort dans les contes

1.

Un cheminement à travers le temps et les contes, pour esquisser comment ont évolué nos représentations de la mort dans les récits ; pour explorer ce que les contes nous disent de notre relation aux défunts, à la mort, et à la vie.

Parler de la mort, entre vivants

*Ce n'est ni un débat, ni un exposé...
Ce n'est pas un cabinet psy.*

*C'est comme un abri où nos mots
peuvent se déposer un instant.*

*Un moment où chacun peut choisir d'offrir
un peu de soi & se dévoiler : humain, vivant, mortel.*

2.

3.

Les mots à la bouche

*Le moment est ponctué de contes
& se clôture par une collation partagée
entre (bons) vivants.*

